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Présents : Laurence JARNIEUX, Pierre DEPETRIS, Lionel SORLUT, David GUTKNECHT, Jacques
CREUSET, Pierre-Antoine LASSELIN, Arnaud MOUNIER, Gilles DUTHEL, Dominique BARRE,
Quentin MEGGIOLARO, Jean-Paul KLEIN

Invité : Sandra BEUGRAS, Sandrine BESSON
Excusés : Alban OREZZOLI, Corinne GLATTARD, Audric JOLIVET

I – Mot du Président - Pierre DEPETRIS

Pierre DEPETRIS souhaite la bienvenue aux membres du bureau pour cette nouvelle réunion
et les remercie pour le changement de date pour donner suite à des problèmes personnels.
Merci également à Sandra pour sa présence afin de nous faire un point sur le bilan financier
du CD.

Infos et activités :
Présence aux finales de coupe du Rhône et Métropole du 01/05, un vrai plaisir de voir des
gymnases toujours aussi garnis.

Le 04/05 bureau FFBB
11 et 12 mai finale de coupe de France 3X3 Entreprises (Félicitation à l’équipe de « XEFI
Lyon » vainqueur de l’événement)

Le 19/05 Finale championnat de France U18 masculin groupe A à Roanne
Le 23/05 en présence de Lionel rendez-vous à Pierre bénite pour un point sur l’AG.
Un point des invités de notre AG a été fait et les invitations sont envoyées.

Le 25/05 belle fête du mini basket (météo au RDV), Pierre en profite pour remercier
tous les acteurs et les organisateurs de l’évènement.

Le 25/05 présence aux 50 ans du club des Buers.
Un point a été fait avec l’école AMOS sur notre stagiaire Dorian.
Pierre félicite le FCL pour son titre de champion de France U15 Elite.

Pierre informe les membres que la Région nous a octroyé un mini bus pour donner suite
à notre demande, Pierre remercie Gilles D. pour son investissement sur ce dossier.

Les locaux du CD69 ont été expertisés afin d’avoir leur valeur et un expert doit venir en
faire le diagnostic en vue du dossier « maison de basket ».



Comme communiqué aux membres du Bureau en amont de la réunion, l’ordre du jour suivra
les points suivants :

Présentation Bilan 23/241.
Trésorerie / RH -> Laurence2.
Direction Générale / Récompenses -> Jacques3.
Pôle VxE -> Alban4.
Pôle Marque -> Audric / Arnaud5.
Pôle Territoire -> Pierre Antoine6.
Pôle Formation -> David - CDO -> Quentin7.
Pôle 3X3 -> Corinne8.
S.G. -> Lionel9.
Questions diverses / Clôture de réunion -> Pierre10.

I – Présentation bilan 23/24

Sandra nous présente la synthèse du bilan afin de clarifier certains points (besoin de
complément d’info pour la clôture de bilan) avec les membres afin de préparer la
présentation aux membres du CODIR le 05/06/24 et vérificateurs aux comptes le 11/06/24.

Sandra nous alerte dès à présent sur le volume de congés payés de nos salariés non soldés
et une baisse globale des subventions (privées ou institutionnelles).

Laurence nous présente également le budget prévisionnel remanié à la suite du passage en
comptabilité analytique.

II – Ressources humaines / Trésorerie générale

RH : 
Laurence s’occupe de voir avec les salariés pour le dépôt des congés et le calcul des soldes
avant le 31/08/2024. 

Trésorerie :
Nous avons des inquiétudes sérieuses concernant un club ; tous les clubs devront être à jour
de trésorerie le 28/06/2024 au plus tard, jour de l’AG du Comité.



III - Direction Générale / Récompenses

Jacques nous informe que l’ensemble des récompenses (pour l’AG et sportives) ont été
récupérées et tout est en ordre. Jacques informe les membres que les récompenses des
clubs sont disponibles si présence à leur AG.

IV – Pole VxE
               Pas de sujet

V - Pôle Marque.
               Rien de nouveau 

VI - Pôle Territoire

Début des demi-finales départementales les 1 et 2 juin sur 8 sites différents. La Commission
des Compétitions remercie par avance ces 8 clubs :

Balle Verte de Letra
Vaulx BC
AS Buers Villeurbannes
Charpennes Cx Luizet
ES Genas
PL Oullins
AS Andéolaise
TÉO Basket

Les phases finales, pour les finales se poursuivront les 7,8 et 9 juin prochain sur le site de
Jonage et de Givors.



VII - Pôle Formation

Formation de la joueuse et du joueur

Espoirs 2013 (candidatures éventuelles) :

David a lancé les candidatures aux cadres de la commission technique pour intégrer les
staffs de la génération 2013. Il a reçu plusieurs candidatures, les prochains staffs seront
communiqués au bureau pour validation.

Préparation du Festi U11 :

Le prochain festi U11 se déroulera le Dimanche 16 juin 2024 à Sain Bel. Une grosse journée
en perspective avec 90 garçons et 71 filles convoqués. Il s’agit d’un tournoi de détection
dans le cadre du PPF (plan de performance fédérale).

Nous sollicitons des entraineurs extérieurs aux cadres de la commission technique afin de
pouvoir être confortable le jour de ces détections.

Espoirs 2012 (points pour le prochain rassemblement/ échéances futures)

Les derniers stages se sont bien déroulés, ce qui a permis de revoir les différents joueuses et
joueurs. Le prochain temps fort pour cette génération de joueuses et de joueurs sera le
dimanche 23 juin 2024 à Voiron dans le cadre du RIC (rassemblement inter comité). Il
faudra aussi mobiliser deux officiels.

Formation des cadres
 
BF jeunes (évaluations en cours) 

La dernière matinée en présentiel s’est déroulée le 18 mai 2024 à Lyon 5ème. Suite à cette
journée en présentiel, un planning a pu être établi pour le passage de la pédagogie dans
les clubs.

Tout s’est bien passé, l’ensemble des candidats ont été reçus. Maintenant, toutes les
sessions de formation sont achevées. Rendez-vous l’année prochaine



Voici quelques chiffres pour la saison 2023 – 2024 

En comparaison à la saison 2021-2022 :



Camp d’été 2024 : 

David GUTKNECHT fait un point sur les inscriptions pour le camp version 2024

Points divers 

David GUTKNECHT énumère les nombreux joueurs et joueuses qui rentrent au pôle espoirs
secteur lyonnais avec la ligue AURA : 

Ainsi 5 garçons sur 7 émanent du CD69ML pour les entrées 



Pour les filles, 3 joueuses sur 7 émanent du CD69ML :

Et enfin, nous félicitons le FC LYON Asvel Féminin pour le titre de championne de France U15
élite groupe A obtenu au terme d’une belle finale.
Plusieurs joueuses de notre sélection départementale constituent cette équipe



COMMISSION DES OFFICIELS

Quentin remercie les membres pour l’obtention de la médaille de bronze de la FFBB.
Formation : Une formation pour des arbitres volontaires est proposée le 8 et 9 Juin sur un
tournoi U13F à l'ASVEL Féminin. Clément responsable du stage.

Plateaux : un appel à l’aide a été effectué pour couvrir les plateaux de demi-finale du
week-end du 1 et 2 Juin => des officiels régions et fédéraux viennent en renfort.

Pour les finales qui se tiennent à Jonage tous les responsables de plateau ont été trouvé.

Validation de ma part des désignations des demi-finales et finales de plateau

Demande de Dominique Barre de faire un jubiler avec Amandine Brahmi sur la finale PRF :
acceptée.

Pas de réunion de CDO d’ici la fin de saison => je rencontrerais Clément pour préparer la
saison prochaine.

IX - Secrétaire Général – Lionel SORLUT

Lionel fait un point et MAJ de la présence des élus sur les invitations aux AG clubs.
Pas plus d’information complémentaire.

X – Questions/infos diverses / clôture

Pierre nous informe que la société « i-Pereclès » n’est pas disponible pour le vote
électronique de notre AG, une autre solution doit être trouvée. Pierre propose que Audric J.
soit notre speakeur pour l’AG -> Validé par les membres.

Jacques nous informe de sa présence à St Genis Laval lors de l’hommage à Nicolas P.,
beaucoup de monde présent et une cérémonie très émouvante.

Pour donner suite à la visioconférence (de la soirée) FFBB « Licence », Pierre-Antoine L.
informe les membres sur l’ouverture des affiliations clubs au 01/06/24 et des dates de
mutations du 01/06/24 au 31/06/24.

Clôture du bureau à 21h30


